



## Pfarrstelle in der Krummhörn bei Emden

Hallo und Moin!

Du interessierst dich für unsere Kirchengemeinde? Dann wollen wir dir ein paar Dinge über uns erzählen. Unsere evangelisch-lutherische Katharinengemeinde besteht aus zwei ineinander übergehenden Ortsteilen und ist damit die größte in der Krummhörn.

Die Pfarrstelle für über 2000 Gemeindemitglieder ist langfristig gesichert. Denn in den kommenden Jahren ist eine Zusammenführung mit unserer dritten lutherischen Kirchengemeinde in der Krummhörn geplant, dem kleinen Dorf Loquard.

Wir haben ein modernes, energieeffizientes und frisch renoviertes Pfarrhaus in Pewsum, das sich auch über den Einzug einer Familie freuen würde. Es verfügt über schnelles Internet, bekommt gerade eine neue Wärmepumpe sowie eine PV-Anlage und eine Wallbox. Über die Terrasse hinter dem Haus kommt man direkt in den großen Garten und zur Garage.

Abbildung:  
Marienkäfer-Kindergarten in Woquard

Im Ort befinden sich:

- Kindertagesstätten, Krippe und Tagesbetreuungsstelle
- eine Grundschule und eine IGS für Schulabschlüsse bis zum Abitur
- ein Schwimmbad und div. Vereine
- vielfältige Einkaufsmöglichkeiten; von Discountern und Drogeriemarkt bis zum Modeeinzelhandel und Bauernladen
- verschiedene Ärzte und Apotheken.

Unsere Küste und die ostfriesischen Inseln sind nur einen Katzensprung entfernt. Die Orte der Krummhörn stehen für Kultur und Natur.

Wir sind als Kirchenvorstand ein junges Team. Neben bewährter Gemeindearbeit, zu der unterschiedliche Gruppenangebote zählen, möchten wir gerne mit dir zusammen die Kirche vor Ort weiterentwickeln und Neues ausprobieren.



Über eine Fortführung der guten religiöspädagogischen Arbeit im kirchlichen Marienkäfer-Kindergarten (Kita) würden wir uns freuen.



Die Pewsumer Nicolaikirche haben wir 2024 frisch renoviert und digitalisiert. Ihre hervorragende Akustik und technische Ausstattung führten in den letzten Jahren zu gut besuchten Konzertveranstaltungen. Auch Kino ist dank Kino-beamer und Leinwand nun kein Problem mehr.

Die Renovierung der kleineren Marienkirche in Woquard startet in 2026. Sie bekommt als erste historische Kirche der Region eine moderne PV-Anlage und besitzt eine der ältesten Kirchenglocken in Ostfriesland.



In unseren zwei Gemeindehäusern treffen sich die unterschiedlichsten Gruppen von Jung bis Alt, die alle eigenständig und engagiert geleitet werden. Unsere konstante Anzahl von über 20 Konfirmand:innen, bestätigt den guten Ruf dieser Arbeit, in die wir gerne weiterhin Jugendteamer einbinden wollen.

Der kleine Marien-Wohnpark neben der KiTa bietet über 20 Senior:innen Wohnraum. Du hast Spaß, Ideen bei Entwicklung des Marienparkgeländes im Rahmen der KiTa-Erweiterung einzubringen? Dann bist du bei uns richtig, denn direkt über die Straße ist gerade ein Neubaugebiet entstanden.

Gerne würden wir zusammen mit dir hier wie dort kreativ werden, um neue und innovative Gemeindearbeit zu gestalten.

Die Pfarrstellenbesetzung erfolgt durch Ernennung. Du kannst auf unserer Homepage [www.kgkh.de](http://www.kgkh.de) noch einige Fotos und Infos zur Gemeinde finden. Du willst noch mehr wissen? Das freut uns. Wende dich doch einfach an:

- den Kirchenvorstand:  
**Olaf Wittmer-Kruse**, stv. Vorsitzender  
[wittmer-kruse@kgkh.de](mailto:wittmer-kruse@kgkh.de) / 0155 6000 7892
- den stv. Superintendenten im Kirchenkreis Emden-Leer:  
**Wolfgang Ritter**, Pastor  
[wolfgang.ritter@evlka.de](mailto:wolfgang.ritter@evlka.de) / 049 21 - 55 2 44